

Crece el hambre en América Latina y Caribe



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 31 jul (RHC) De acuerdo con un informe de la Organización de Naciones Unidas más de 42 millones de personas están afectadas en la región de América Latina y el Caribe por la desnutrición.

El mismo documento señaló que el déficit alimentario en esos y otros territorios frena la meta de hambre cero trazado para 2030 por la Organización de Naciones Unidas para Alimentación y Agricultura (FAO).

Es notable que el aumento del hambre en América Latina y el Caribe esté directamente relacionado con la desaceleración económica al bajar los precios de productos exportables que deterioraron las finanzas públicas, ocasionó un aumento del desempleo, disminuyó el producto interno bruto y millones de personas pasaron al estado de pobreza.

Realmente la meta de hambre cero como objetivo de desarrollo sostenible para el 2030 está con sensible riesgo en la región si continúa la situación de pobreza sin medidas para enfrentar esa tendencia.

Las poblaciones de América Latina y el Caribe afrontan hambre actualmente por el desbalance crítico económico lo cual requiere de inmediata atención de las organizaciones internacionales.



Radio Habana Cuba